
 

 
香港民主民生協進會 

 
醫療衛生撥款年年增 

強烈要求盡快增設深水埗區公眾假期普通科門診服務 
 

文件背景： 
 

過往深水埗區議會曾多次討論要求增設深水埗區假日門診服務 ,惟

醫管局一直以資源及人手不足為理由而推搪，究竟要到什麼地步才是足

夠資源及人手足夠呢？我們實在無法掌握，反而我們看到的是政府在醫

療衛生的經常性開支年年大幅增加，2012/13 年政府預留 463 億元作為

醫療衛生的經常性開支，2013/14 年則增至為 490 億，而 2014/15 年更

達到 524 億，兩三年間數以 10 億計的醫療開支增長，立法會年年大幅

的增加撥款，何解深水埗區的假日門診服務仍然落空，資源是如何運用

去了？人力的規劃又是如何制定？醫管局過去多次回應強調有短、中、

長期的策略和措施，但完全欠缺具體的時間表，令議會及深水埗區居民

虛耗光陰地等。  

 

政府產業署擬就興建長沙灣新政府大樓，早前到深水埗區議會介紹

及積極爭取區議會支持，其中建議於新政府大樓中設立普通科門診服

務，相信產業署與醫管局已取得一定的共識，因在對深水埗區居民有很

大裨益，故民協十分支持，但既然醫管局有能力於深水埗區新增普通科

門診等醫療服務，那麼增設深水埗區的假日門診服務又有何難呢？  

 

要求：  

1. 醫管局交待如何將深水埗區議會及深水埗區居民對於要求增加假日

門診服務的意見放進醫管局的討論議程中，在什麼場合及什麼時候會

討論，如何制定及落實具體的時間表？  

2. 醫管局交待增加一區的假日門診服務所需要的資源 (包括人力，設備

及財務等 )，如何達致或滿足到這資源上的需要，當中有什麼困難的

地方，又有什麼地方是深水埗區議會能全力配合的？  

 
文件提交 2014年 11月 4日深水埗區議會大會討論 
 
 

 
2014年 10月 20日 

 

提交文件：覃德誠 馮檢基 黃志勇 衞煥南 梁有方 吳美 秦寶山  
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